

le plus profond respect pour les astres du jour : Cabanis, Goëthe, Biron, Stendhal, Balzac, Hugo, ce polisson de Musset, Michelet, ces grands hommes de la foi nouvelle ; nous apprîmes à notre terrible contradicteur, que Laprade, loin d'être notre ennemi, était notre collaborateur, et nous nous remîmes humblement à fouiller le passé, sans nous préoccuper des principes de 89.

Nos lecteurs sauront maintenant où en est la question. La *Revue*, mise au ban de l'Empire, ne s'en porte pas plus mal. Des amis, des ennemis, devrions nous dire, nous ont assuré qu'à la première occasion ils demanderaient notre tête, ce sera beaucoup d'honneur pour l'archéologie d'avoir elle aussi ses martyrs.

A. V.